

[fachschaftsrat]

INFORMATIK & MEDIEN

10. Sitzung des FSR Informatik & Medien

Protokoll vom 04.08.2021

Vorname	Nachname	Matrikel	anw.	stbr.
Gewählte Mitglieder 2021/22				
Ämilie-Louis	Köcher	BKB19	Nein	Ja
Anton	Eyermann	VNB20	Nein	Ja
Anton	Malcher	INB19	Nein	Ja
Christoph	Schnell	INB20	Nein	Ja
Frank	Münnich	INB19	Ja	Ja
Franziska	Schmottlach	MUB18	Nein	Ja
Jacob	Lommatzsch	MTB19	Nein	Ja
Julian	Schiebener	BKB19	Nein	Ja
Rudy	Brabec	MIB20	Nein	Ja
Sophie	Hagemeister	BVB19	Ja	Ja
Ehrenamtliche Mitglieder				
Gmeiner	Katinka	BKB19	Nein	Nein
Wais	Christian	BKB18	Ja	Nein
Gäste				
				Nein
				Nein

NÄCHSTER SITZUNGSTERMIN: 01.09.2021, 14 Uhr

TOP	Inhalt
	<p>Beschlussfähigkeit: Der Fachschaftsrat Informatik und Medien ist mit 2 von 10 Mitgliedern nicht beschlussfähig.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Die $\frac{2}{3}$ Mehrheit ist nicht erreicht.
	<p>Tagesordnung:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Organisatorisches 2. StuRa 3. Finanzen 4. Sonstiges
1	<p>Organisatorisches</p> <ul style="list-style-type: none"> • Nächster Sitzungstermin: 01.09.2021, 14.00 Uhr • Bestätigung Protokolle: <ul style="list-style-type: none"> ○ Bestätigung Protokolls vom 21.07.2021 ○ Die Bestätigung des Protokoll wird auf die nächste Sitzung vertagt.
2	<p>StuRa</p> <ul style="list-style-type: none"> • keine neuen Infos
3	<p>Finanzen</p> <ul style="list-style-type: none"> • nichts Neues
4	<p>Sonstiges</p> <ul style="list-style-type: none"> • ÖA-Offensive <ul style="list-style-type: none"> ○ persönliche Vorstellung in den Matrikeln ○ Werbung für Wahlen ○ Werbung für Weihnachtsfeier (wichtig für neue FSR-Anwärter*innen) Prio: Erstis und Drittsemester • Weihnachtsfeier <ul style="list-style-type: none"> ○ bis jetzt jährlich für alle Studis der Fakultät ○ wichtigstes Werbeinstrument für uns in Anbetracht der Wahlen ○ tendenziell dieses Jahr an einem Freitag veranstalten ○ Planung sollte vor Beginn des WiSe-Starts beginnen ○ Frank: Raum beantragen ○ Chris: Vorschlag Li410 oder 411 (ist sich unsicher) ○ Frank: ÖA sollte Plakat oder Postkarte/Flyer entwerfen, damit Werbung beginnen kann ○ Chris: Social Media unbedingt mit einbinden ○ abstimmen per Doodle über Termin, Frank wird sich um Raumbuchung kümmern ○ bereits Überlegungen anstellen bis zur nächsten Sitzung, was für ein

	<p style="text-align: center;">Programm wir anbieten</p> <ul style="list-style-type: none">● Angebot Robert Discord-Moderation<ul style="list-style-type: none">○ Chris: Robert hat Spam bemerkt und angeboten, die Moderation unseres Discord-Channels bis Ende des Jahres zu übernehmen.○ Frank: findet es in Ordnung, weil Arbeitsaufwand nicht zu groß ist. Loggt sich selbst ein und verteilt Admin- und Moderationsrechte noch einmal.○ Sophie: Kein Problem, ist gut wenn es jemand übernimmt, der Spaß daran hat.○ Frank: Discord ist generell etwas in Vergessenheit geraten.
--	---

Ende der Sitzung: 14:33 Uhr

Für das Protokoll verantwortlich: Sophie Hagemeister

Leipzig, den _____

()

()